

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

**ALCALDÍA TLÁHUAC**

# Perece tras derrapar en su motoneta y chocar contra poste

**El accidente sucedió en la colonia Nopalera; el cuerpo fue trasladado al anfiteatro para la necropsia de ley**

**ERICK GÓMEZ**

**U**n joven de apenas 17 años de edad perdió la vida durante la madrugada, luego de perder el control de su motoneta e impactar violentamente contra un poste de concreto en la colonia Nopalera, alcaldía Tláhuac.

Los hechos ocurrieron en el cruce de avenida Tláhuac y la calle Gitana, donde Yeremy, identificado a través de una credencial escolar del Conalep, transitaba a bordo de una motoneta roja de 175 cc.

De acuerdo con los primeros reportes, el adolescente habría derrapado varios metros antes de estrellarse contra un poste de contención que resguarda el acceso a una banqueta.

Testigos que circulaban por la zona intentaron auxiliarlo y llamaron de inmediato a los servicios de emergencia. Paramédicos del CRUM acudieron al lugar, pero solo pudieron confirmar que el joven ya no contaba con signos vitales.

Su cuerpo fue cubierto con una sábana blanca mientras oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaban el área.

Entre sus pertenencias fue localizada una credencial estudiantil que permitió identificarlo y contactar a sus familiares, minutos más tarde, una mujer, aparentemente familiar de Yeremy, llegó al lugar completamente consternada y, al ver el cuerpo, rompió en llanto mientras gritaba: "¡no se mueve!".

Peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina acudieron para llevar a cabo las diligencias correspondientes, mientras familiares y vecinos observaban las labores del personal forense.

El cuerpo fue finalmente trasladado al anfiteatro local para la necropsia de ley.

Los familiares del joven, quien cursaba la carrera técnica en contabilidad, solicitaron a las autoridades revisar las cámaras de videovigilancia de la zona, con el fin de esclarecer si el percance fue producto de un accidente o si hubo algún otro vehículo involucrado.



**El joven al parecer era estudiante de un Conalep**





Especial

## EMBISTEN A MENOR

Yeremy, un joven de 17 años que circulaba en motoneta, falleció tras ser embestido por un taxista en Eje 10 Sur Avenida Tláhuac y Calle Gitana; tras el impacto el chofer se dio a la fuga. **ELTHON GARCÍA**

# seguridad

HUYE RULETERO TRAS ACCIDENTE EN TLAHUAC

# TUBO, TUBO

**MUERE CHAVITO DE 17 AÑOS  
A PESAR DE LLEVAR PUESTO  
EL CASCO TRAS SER  
CHOCADO EN MOTO**

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Yeremy Alexander tenía 17 años y estudiaba una carrera técnica en contabilidad en el Conalep.

La madrugada del jueves murió durante un choque en la Colonia La Nopalera, Alcaldía Tláhuac.

Según reportes de las autoridades, el adolescente conducía una motoneta y circulaba por Eje 10 Sur Avenida Tláhuac, en dirección a la Colonia San Francisco Tlaltemco.

Sin embargo, al llegar al cruce con Calle Gitana fue embestido por un taxi, cuyo conductor siguió de largo y se dio a la fuga.

Tras el golpe, el menor de edad perdió el control y se fue directo hacia la acera, donde se estrelló contra varios postes que protegen la guarnición.

Alrededor de las 0:30 horas, policías preventivos del Sector Zapotitla fueron movilizados a través del C2, que monitoreaban la zona y vieron al adolescente tendido en el asfalto.

Al arribar, encontraron al motociclista tendido junto a las estructuras metálicas y a un grupo de personas que intentaba auxiliarlo.

Enseguida se sumaron los servicios de emergencia, pero los paramédicos poco pudieron hacer para salvarlo.

Pese a que Yeremy portaba casco, su cabeza no resistió el impacto.

"Se presenta la patrulla MX-596-D 2 con apoyo de unidad médica 687 de CRUM. El personal médico realiza la valoración de la persona, diagnosticando ausencia de signos vitales.

"El personal de campo acordona el lugar y cubre con una sábana blanca el cuerpo", detalla un informe del CS.

Antes de que concluyeran los peritajes y el cadáver fuera trasladado al anfiteatro, sus familiares pudieron identificarlo.



Hasta la placa de la moto se desprendió por el golpe.



Familiares llegaron antes de que se llevaran su cuerpo.

El personal médico realiza la valoración de la persona, diagnosticando ausencia de signos vitales. El personal de campo acordona el lugar y cubre con una sábana blanca el cuerpo.

**Policía**



Contra un tubo de acero se estrelló.



# NO VIO SU SUERTE

El adolescente llevaba una credencial con la cual fue identificado.

Un taxista le cerró el paso al motociclista y lo hizo derrapar hasta un poste

YARA SILVA

Un taxista hizo que Jeremy muriera a los 17 años. El adolescente conducía una motocicleta que se impactó contra un poste, después de que el taxi le cerrara el paso.

El accidente ocurrió antes por la noche en calles de la colonia Nopalera, de la alcaldía Tláhuac. El menor de edad circulaba por la avenida Tláhuac cuando al llegar al cruce de la calle Gitana fue alcanzado por un taxi que salió en su camino.

Fue una cámara de vigilancia la que captó al automóvil pegar contra la motocicleta y provocar que el joven perdiera el equilibrio. Sin control del volante, el motociclista terminó por derrapar hasta pegar contra un poste de metal.

El impacto dejó inmóvil al motociclista. Tras lo ocurrido, los testigos del accidente vieron escapar al



taxista sin que alguien pudiera alcanzarlo.

Elos pidieron ayuda de policías y paramédicos para que acudieran a auxiliar al adolescente. A su llegada, sólo pudieron informar que había muerto por los golpes que recibió al caer sobre el asfalto.

Entre la ropa, él llevaba una credencial de estudiante que sirvió para dar con sus familiares y con su identidad. Al lugar arribó la familia del fallecido, que exigió se revisaran las imágenes de las cámaras.

Ahí pudieron confirmar que el taxista provocó el percance.

17 AÑOS

tenía Jeremy, el menor de edad que conducía la motocicleta por la colonia Nopalera, Tláhuac.



El hecho causó conmoción entre los vecinos de la zona

SE EMBARRÓ CONTRA UN POSTE

# ESPANTOSO FIN DE JOVEN ESTUDIANTE



## El menor perdió el control de su motoneta y se estrelló brutalmente

POTRO

GUILLERMO CORTÉS  
GRUPO CANTÓN



Su caballo de acero lo lanzó a su muerte; terminó con la cabeza rajada.

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un estudiante del Conalep, de apenas 17 años, terminó con la cabeza reventada luego que se estrelló a toda velocidad contra un poste de concreto de la Avenida Tláhuac, en la alcaldía del mismo nombre, al momento que salió expulsado de su motoneta roja que patinó sobre el asfalto mojado.

Testigos del siniestro, ocurrido en la esquina con la calle Gitana, de la colonia La Nopaleira, dijeron que el chavo perdió el control, ya que iba a exceso de velocidad en su motito de un cilindraje de 175 cc, y derrapó en el pavimento resbaloso por las lluvias.

La moto se arrastró varios metros y lo lanzó contra un poste de contención, justo en una banqueta, donde quedó tendido.

Fueron los paramédicos del Centro Regulador de Ur-

gencias Médicas (CRUM) los que dieron el diagnóstico de su muerte, además que encontraron entre sus pertenencias una credencial que lo identificó como alumno de la carrera técnica de contabilidad en el Conalep.

En medio de las diligencias correspondientes, como el acordonamiento de la zona y el inicio del peritaje, llegó su madre, quien junto con otros familiares pidieron revisar cámaras aledañas al sitio para ver si no hubo algún otro responsable de la muerte de su criatura, mientras lloraban de la tristeza de ver a su hijo muerto.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC